

NÉCROLOGIE

Fernand Miray

L'industrie tinctoriale normande vient d'être douloureusement éprouvée par le brusque décès de notre excellent Collègue et Ami Fernand MIRAY, Vice-Président du Syndicat des Teinturiers de la Seine-Inférieure, Administrateur de la Chambre Syndicale Française des Blanchisseurs Teinturiers et Imprimeurs.

Après de brillantes études au Lycée de Rouen, Fernand MIRAY sortit second de l'Ecole de Commerce et Major de promotion de l'Ecole Supérieure des Sciences de cette ville.

Entré en 1901 dans l'Etablissement de Teinture sur Filés fondé à Rouen, puis transféré à Darnétal, par son père M. Paul MIRAY, il en prit la direction générale au décès de ce dernier en 1909.

D'une haute conscience professionnelle, Fer-

nant MIRAY incarnait les qualités de loyauté de droiture et de travail dont il avait reçu l'exemple familial. Tous ceux qui eurent l'occasion de le connaître ressentiront douloureusement la disparition de cet homme particulièrement bon et affable, prématurément enlevé à l'affection des siens et de ses très nombreux amis, au moment où la collaboration de ses Fils aurait pu lui permettre de prendre quelque repos. S'il commit une erreur ce fut sans doute de trop sacrifier au travail dont il se rendait esclave et qui, altérant sa santé, brisa brusquement et sans qu'il ait eu heureusement le temps de s'en rendre compte, une vie toute de conscience et de labeur.

A Madame Fernand MIRAY, à ses Fils Jacques et Paul, à Madame Jacques MIRAY j'adresse au nom de tous ses Amis de l'A. C. I. T. nos très douloureuses condoléances.

LE PRÉSIDENT.